

# POLÍTICA DE LA ORGANIZACIÓN



En Fuentes Envases Plásticos, como empresa dedicada a la fabricación de todo tipo envases plásticos y de piezas técnicas, prestamos nuestros servicios a diferentes sectores como el cosmético, químico, alimentario,... siguiendo dos líneas principales de producción: extrusión-soplado y estirado-soplado. Además, ofrecemos la personalización de los productos gracias a la serigrafía y el termograbado.

Tanto los integrantes de la organización como nuestros procesos se guían por valores basados en la calidad, la seguridad, el cumplimiento normativo y la mejora. Por ello y para dotar de más valor a la empresa y mejorar tanto internamente como en el servicio que prestamos a nuestros clientes, se ha decidido implantar un Sistema de Gestión Integrado, basado en las normas ISO 9001, ISO 22000 Y UNE 19601.

Desde la dirección de Fuentes Envases Plásticos enfocamos el sistema como una manera de organizar el funcionamiento de la empresa partiendo de los pilares básicos que conforman nuestros valores. Por ello, nuestro sistema se basa en que:

- la calidad e inocuidad alimentaria así como su mejora, son responsabilidad de todos los integrantes de la empresa comenzando desde gerencia.
- la calidad e inocuidad alimentaria se obtienen planificando, ejecutando, revisando y mejorando el sistema de gestión, teniendo presente en todo momento el contexto –tanto interno como externo- de la organización, y especialmente a sus partes interesadas.
- la calidad está orientada hacia la satisfacción de todos nuestros clientes (y partes interesadas), mediante el compromiso de toda la organización en cumplir con sus necesidades y requisitos, así como con los requisitos legales y reglamentarios aplicables y los propios requisitos que imponemos a nuestros productos.
- la calidad e inocuidad alimentaria nos dirige a mejorar la protección del consumidor en todos los eslabones de la cadena alimentaria.
- la inocuidad alimentaria requiere la existencia de un equipo de inocuidad alimentaria que vele por el correcto desarrollo de los procesos que puedan afectar a la inocuidad de nuestros productos.
- La calidad y la inocuidad alimentaria se apoyan en la mejora continua tanto de los procesos productivos y de prestación del servicio, como de la eficacia del sistema de gestión en el que prevenir los errores y riesgos sea un aspecto fundamental.

# POLÍTICA DE LA ORGANIZACIÓN



- la Calidad nos dirige a prestar la máxima atención a la evolución tecnológica y a las posibles mejoras que las nuevas tecnologías pusieran a nuestra disposición, con el fin de optimizar al máximo nuestros procesos.
- comprometidos con el desarrollo personal de todos los integrantes de su organización, realizamos estudios constates de necesidades de formación y se realizan las acciones formativas oportunas.
- la calidad e inocuidad alimentaria requiere de la participación y colaboración de todos por lo que esta política es difundida a todo el personal de la empresa para su conocimiento y comprensión.

Además, para respaldar el seguimiento y cumplimiento de nuestros valores, en Fuentes Envases Plásticos nos imponemos anualmente una serie de objetivos medibles que serán revisados periódicamente por la Dirección de la organización.

Para la aplicación efectiva de estos principios, es absolutamente necesario el apoyo a los mismos tanto de la plantilla como del equipo directivo, del que se deja constancia con la siguiente firma.

Gerencia

Madrid, 17 de enero de 2020  
Rev.02